
ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Belakowitsch-Jenewein 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundeskanzler 

betreffend Stellungnahme zur Beschwerde der Bürgerinitiative IGL

Marchfeldkanal 

Die EU hat eine von der Bürgerinitiative IGL-Marchfeldkanal eingebrachte 
Beschwerde akzeptiert, die sich mit dem Umgang der Ziesel in Stammersdorf 
auseinandersetzt. 

Nach einer Prüfung durch Experten der Kommission hat diese entschieden, die 
Beschwerde weiterzuverfolgen und eine Stellungnahme der Republik in dieser 
Causa von Österreich angefordert. 

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundeskanzler folgende 

ANFRAGE 

1. Wann genau haben Sie das Schreiben der EU erhalten? 
2. Wann genau haben Sie geantwortet? 
3. Wie war der genaue Wortlaut Ihrer Antwort an die EU? 
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